
やいた未来ミーティング（高校生）会議録 

 

日 時：平成３０年９月１８日（火） 

                       １６：００～１７：４５ 

                   場 所：矢板中央高等学校 

出席者：市長 

    矢板中央高等学校生徒 １４名 

 

１ 開  会  １６：００      進行：秘書広報課長 

 

２ あいさつ  矢板市長 

市は 3万２千人台の小さい町。だが小さい町に高校が 3つもあるのは栃木県内、全 

国でも珍しいところ。市内３校合わせると１，７００人位の生徒が学んでいる。市外 

から毎日通ってきてくれている皆さんは大切なお客さん。皆さんに喜んでもらえるよ 

うに町にしたいと思っている。皆さんの積極的な意見を聞きたい。 

 

３ 意見交換テーマ 

  「高校生が考える、理想のジモト」 

 

市長 

矢板市内のどんなところで遊んでいるの。 

生徒 

 ・矢板では遊ばない。学校に通うためにしかきていない。 

  ・普段はスクールバスでくる。たまに駅前のヤマザキに寄るくらい。 

  ・ココマチに行く。鬼嫁からあげに行く。 

市長 

矢板にあると良いと思うものは。 

生徒 

 ・スターバックス。あると都会っぽく感じる。 

  ・駅の近くのコンビニ。スタバよりも値段も安い。 

  ・お店よりもイベント。喜連川ではお祭りのときに歩行者天国にしている。その時は 

賑わいを感じる。矢板駅前の通りは駐車場がないので一方通行にして路駐ができる 

ようにしてみてはどうか。 

  ・大田原と比べると人通りが少ない。すれ違っても下を向いていたりスマホをいじっ 

ていて、あいさつもしないのが寂しい。 

  ・矢板駅前や学校の近くにファミレスなどの飲食店が欲しい。 

  ・スタバやコメダなどの喫茶店があると良い。 

  ・タリーズは狭い。高校生が勉強するにも入れない。マックも遠い。 

  ・駅と高校の間に体育館やテニスコートがあると良い。 



  ・ゲームセンターがほしい。ベイシアにはいかない。電車の待ち時間を潰せるように 

駅と高校の間にあると良い。 

  ・駅前にレンタサイクルがあるとうれしい。行きたくても駅から遠い。普段、自転車 

を乗っているのはサッカー部と野球部くらい。 

市長 

将来、矢板に住むとしたらあると良いなと思うものは。 

生徒 

 ・空き家や空き店舗があるので雰囲気が悪い。隣には家を建てたくない。 

  ・道路が汚い。歩道が鳥の糞などで汚れている。 

  ・アウトレットのような何でもあるところ。 

  ・芸術が感じられるようなもの。 

  ・人が集まる雰囲気。 

  ・美しいまち。きれいなところ。 

  ・仕事などの社会要件が整っていれば良い。 

  ・若い人など同年代の人が集えるようなところ。 

  ・小さい子たちが交流できる場所。雨でも遊べるような場所。ココマチは狭い。子ど 

もたちが窮屈そう。 

  ・お店。飲食店、コンビニ、スーパー、衣料品店など。 

  ・小さい子が好きなので、年代を超えて交流できる場所。 

 

 

６ 閉  会  １７：４５ 


